



PRODUCE MAREO. Roma, febrero (ANSA). Escena del film "La Nave va" que está rodando Federico Fellini, que presenta el final de la carrera de un periodista sensacionalista. Durante el trabajo de filmación

recomiendan no subir al set, a personas susceptibles de mareo porque se balancea constantemente, durante las escenas más importantes.

Descubren una enorme nube intergaláctica

Washington, febrero 26 (Latin-Reuters). Un grupo de astrónomos ha descubierto una extremadamente enorme nube intergaláctica de hidrógeno gaseoso capaz de responder a la pregunta de cómo se forman las galaxias.

Roger Segkela, portavoz de la Universidad de Cornell, en Ithaca, Nueva York, dijo que el descubri-

miento fue hecho el mes pasado por cuatro astrónomos a través del radiotelescopio más grande del mundo, una antena parabólica de 308 metros de diámetro montada en Arecibo, Puerto Rico.

La nube tiene una longitud de 300 mil años luz, varias veces más grande que la Vía Láctea, la galaxia a

Pasa a la página 22

Decisiva influencia de hispanos habrá en N.Y.

Nueva York, febrero 26 (UPI). En la Arquidiócesis de Nueva York hay 850 mil hispanoamericanos y la mitad tiene 18 años o menos de edad, lo que da gran futuro a la comunidad, dijo el coordinador de un estudio de la Iglesia Católica sobre la población hispana.

Agregó el estudio que una abrumadora mayoría de hispanos mantienen los

principios básicos del catolicismo, aunque no participan activamente en las instituciones religiosas.

La Arquidiócesis no comprende a toda la ciudad de Nueva York, ya que excluye a las pobladas de Queens y Brooklyn, donde hay aproximadamente otros 1,200,000 hispanos, lo que

Pasa a la página 9

Mujeres quiebran las barreras en los E.U.

Nueva York, 26 Feb. (AP). En una de las tendencias más importantes de esta década, las mujeres están derribando barreras sostenidamente en Estados Unidos y asumiendo la jefatura en campos que tradicionalmente les estaban vedados.

El proceso es lento, arduo y a veces pasa inadvertido, pero aunque los números son todavía pe-

queños, los cambios de actitud que señalan son enormes.

Una década atrás el programa especial no daba cabida a las mujeres como astronautas. Ahora tiene ocho y en el mes de abril Sally Ride, de 31 años, tripulando el transbordador Challenger se constituirá en la primera mujer que Estados Unidos envíe al es-

Pasa a la página 5

Juegos de video llevan al robo y al asesinato

Nueva York, 26 Feb. (AP). Debido a graves incidentes que van desde las riñas hasta el robo o el asesinato, los juegos de video están causando preocupación entre los especialistas en conducta juvenil, los psicólogos, los padres y las autoridades en muchos países del mundo.

En Japón, recientemente, 25 muchachos, algunos de ellos de sólo ocho años de edad, fueron detenidos

por robar para jugar con esos aparatos electrónicos. En Nueva York, una mujer mató a su hijo de 16 años cuando trataba de apaciguar una discusión de éste con sus hermanas en torno al uso de un juego de video.

Quienes se oponen a estos juegos afirman que causan daños psicológicos a los niños o los tientan para que ignoren sus obliga-

Pasa a la página 5

Fotografiados 2 barcos hundidos hace 170 años

Washington, febrero 26 (Latin-Reuters). Varios científicos estadounidenses, empleando cámaras acuáticas a control remoto, tomaron dramáticas fotografías de dos barcos de guerra hundidos hace 170 años en las heladas aguas del Lago Ontario, informó la publicación "National Geographic Magazine".

Pasa a la página 23

Vuelve comedia romántica al cine de E.U.A.

Hollywood, febrero 26 (UPI). La comedia romántica, que una vez fue tan popular en la pantalla como el drama y la ciencia ficción, ha vuelto a Hollywood.

Dos comedias románticas ganaron en el pasado premios "Oscar" de la Academia: "Ocurrió una noche", con Clark Gable y Claudette Colbert, en 1934 y "El Apartamento", con Jack Lemmon y Shirley MacClaine en 1960.

Hay otros clásicos como

Pasa a la página 9



EL MAS PEQUEÑO. Sin precedencia, febrero. El "Ghia Trio" es el modelo más pequeño de la Ford Motor Co., y será presentado en forma oficial del 10 al 20 de marzo en Génova. Tiene capacidad para el conductor y 2 pasajeros atrás, la fábrica afirma que es muy económico y tendrá larga duración.

Más alimentos da la nueva técnica

Recife, Brasil, febrero 26 (AP). La investigación internacional desarrolla nuevos métodos de producción agrícola que puedan duplicar la provisión de alimentos para por lo menos 500 millones de personas que viven en condiciones de extrema pobreza en las regiones semiáridas del planeta, según se dijo aquí en una reciente conferencia especializada.

Esas zonas de África, Asia y América Latina reciben lluvias concentradas en unas pocas semanas del año, a lo sumo veinte, lo que genera ciclos de sequías e

inundaciones que imposibilitan la agricultura normal.

La investigación, cuyos resultados apenas comienzan a surtir algún efecto procura desarrollar métodos para la mejor utilidad del agua disponible, así como cultivos de mayor rendimiento con esas mismas condiciones adversas.

Los investigadores sostienen que los métodos serán tan importantes para la alimentación de una gran masa de la población mundial como lo fue en las décadas de 1960 y 1970 la llamada "Revolución Verde".

Pasa a la página 18

Antiguas modas occidentales llegan a Moscú

Moscú, febrero 26 (UPI). La informalidad en el vestir que se impuso en los países occidentales en los años 60 y 70, ha llegado a Moscú y algunos ciudadanos se quejan de la tendencia.

V. Buktova se quejó en

Pasa a la página 18



JUEGO DE NIÑOS. Ulma (INP). Febrero. El trabajo de quitar la nieve se convierte en "juego de niños" con este aparato desarrollado en la República Federal de Alemania, por la firma Kress & Kastner.



HUESPED DE HONOR. Roma, febrero (ANSA). El veterano actor norteamericano Kirk Douglas, junto a la protagonista de "El Exorcista", Linda Blair. Douglas visita Roma, antes de viajar a Alemania donde será huésped de honor en el Festival de Berlín.

Telescopio permite ver estrellas en formación

Tucson, Arizona, 26 Feb. (AP). El primer telescopio espacial infrarrojo funciona en forma excepcional, lo hará por más tiempo de lo que se esperaba y ya se le considera como uno de los más significativos esfuerzos de la astronomía espacial, dicen astrónomos de la Universidad de Arizona.

El doctor Frank Low,

del observatorio Steward de la Universidad y miembro del grupo encargado del proyecto, dijo que el satélite dará a los científicos la capacidad de observar regiones donde se forman estrellas y, de "aun ver estrellas individuales en camino de formarse". Esto ocurriría "cerca de la Tierra" en la

Pasa a la página 5

E.U.A. entran en nueva era tecnológica militar

Washington, febrero 26 (Latin-Reuters). Estados Unidos está entrando en una nueva era de tecnología de proyectiles en vuelo, ya sea para evadir las defensas enemigas o para alcanzar un blanco con una exactitud sin precedentes.

Las primeras cabezas nucleares con movilidad propia serán colocadas en

los proyectiles de alcance medio Pershing 2, que estarán entre los 572 misiles que serán colocados en Europa Occidental si la Unión Soviética desmante la 540 de sus proyectiles en Asia y Europa Oriental.

Si las cabezas nucleares funcionan tan bien como lo esperan quienes las fabricaron, el Pershing 2 se convertirá en el proyectil más

Pasa a la página 9

Hallan un viejo templo budista y lo restauran

Yakarta, Indonesia, febrero 26 (UPI). Borobudur, el más antiguo templo budista que estuvo perdido durante cientos de años en las selvas de Java, ha recobrado su esplendor.

El piramidal templo de 10 pisos, considerado un tesoro nacional y una inusual maravilla arquitectónica, data de fines del siglo VIII y está cubierto de mitos.

Los esfuerzos por res-

taurar la estructura, enterrada bajo el follaje y severamente arruinada por el medio, se han estado realizando en forma esporádica por 169 años.

El más ambicioso de estos proyectos, que dura ocho años a un costo de 2 millones de dólares, ha sido recientemente completado. Una ceremonia marcando la ocasión se reali-

Pasa a la página 9